



Miles de Guatemaltecos retornan de las playas del Pacífico

Semana Santa en Guatemala



Tradiciones religiosas y populares en Guatemala del sábado de Gloria



Este sábado de Gloria miles de veraneantes disfrutaron de las playas del pacifico guatemalteco

Sábado de Gloria la playa pública del Puerto de San José luce de esta manera donde aún una gran cantidad de visitantes llegan en familia a disfrutar, del sol, la arena, el mar y degustar de los diferentes platillos que venden en los restaurantes ubicados en la orilla de las playas.

A pesar de que cientos de personas ya iniciaron el retorno hacia la ciudad, las playas del Puerto de San José aún continúan abarrotadas.

Así se puede apreciar en diversas imágenes compartidas por la Policía Nacional Civil, e internautas quienes realizaron tomas aéreas.

Según las autoridades, del Puerto San José en Escuintla aún siguen llegando turistas a las playas, y prevén que en horas de la tarde haya un lleno total, esto debido a que durante la noche se realizarán varios conciertos musicales.



Significado de los huevos de Pascua



La Pascua es una festividad cristiana que celebra la resurrección de Cristo. Esta tradición forma parte de las fiestas de Pascua ya que representa: la vida, la fertilidad y la renovación.

Significado

El origen de los huevos de Pascua se remonta a las antiguas culturas paganas que celebraban la llegada de la primavera y el renacimiento de la vida. Según la tradición cristiana, los huevos de Pascua representan el sepulcro vacío de Cristo después de su resurrección.

La costumbre de decorar los huevos de Pascua se desarrolló por toda Europa durante la Edad Media, los huevos eran a menudo decorados con imágenes religiosas y símbolos cristianos.

Cuando de esconderlos

La tradición de esconder huevos se remonta a la Edad Media, cuando los niños solían buscar huevos escondidos en el jardín o en el campo. Hoy en día, los huevos de Pascua son una parte importante de la celebración de la Pascua en todo el mundo. Son un símbolo importante de esta temporada. No olvidemos que los huevos de Pascua representan la vida, la fertilidad y la renovación.

Mas de 50 mil salvadoreños visitaron Guatemala en Semana Santa



El Instituto Guatemalteco de Migración (IGM) comunico que los centroamericanos ingresaron al país, principalmente por la **vía terrestre**, utilizando las aduanas Pedro de Alvarado y Valle Nuevo.

Los salvadoreños se han desplazados a las diferentes **playas del Pacífico**. Así como a diferentes lugares turísticos del país, entre ellos, Atitlán, Antigua Guatemala, Alta Verapaz, Retalhuleu, Quetzaltenango, Petén, Chiquimula y entre otros.

Sábado de Gloria porque se le llama así

El sábado de **Gloria** o **Sábado Santo** se considera de oración y reflexión en espera de la resurrección de Cristo.

Este es el día litúrgico de la Iglesia, porque Cristo está muerto, **día de tristeza, llanto y dolor** al meditar en sus sufrimientos y en la soledad de su muerte y es la falta de la Eucaristía, porque **es el único día que no se comulga**.

En algunos lugares de la provincia se acostumbra la **“quema de Judas”**, en alusión a la traición de Judas Iscariote, quien entregó a Cristo por treinta monedas. Se trata de la quema de un monigote hecho con trapos, previo la lectura de un **“testamento”**, redactado con sátira e ironía.

Por la tarde sale María Santísima de la Soledad. Es llevada por hombres y mujeres vestidos de negro que expresan su sentir de esta forma ante la muerte de Jesús.

La tristeza y desconsuelo de la Iglesia se mitigan con la esperanza de la resurrección, durante la Vigilia Pascual

La ceremonia se divide en dos partes, **la primera comprende la bendición del fuego nuevo y del cirio pascual**.

Luego, **las lecturas, bendición del agua bautismal y renovación de las promesas bautismales**.

Después, **el altar se cubre con mantel blanco y se encienden las luces y candelas**. Se coloca el cirio pascual en el presbiterio, el cual se marca con una cruz y se le colocan granos de incienso. El cirio lleva en la parte superior la letra griega **Alfa** y en la inferior la letra **Omega**, significando el principio y el fin. Entre los cuatro brazos de la cruz se escriben los cuatro números del año.

Vigilia de Sábado de Gloria

Durante la vigilia se entona el pregón pascual y se anuncia que Jesús resucitó, que ha vencido a la muerte, y por lo tanto, al pecado. Durante la vigilia se hace recorrido desde el antiguo testamento hasta el nuevo, por medio de siete lecturas.

Las campanas, las cuales no se tocan desde el Jueves Santo, vuelven a sonar y se canta el Gloria, como símbolo de júbilo. La algarabía por la victoria de Cristo se extiende hasta las primeras horas del domingo, cuando un ángel anuncia la buena noticia: Cristo vive.



Retornan miles de guatemaltecos de los lugares de descanso de Semana Santa

Este sábado de Gloria, se ha reportado una gran cantidad de vehículos en **la autopista Palín-Escuintla** por el retorno de cientos de turistas nacionales y extranjeros que visitaron el sur del país durante la Semana Santa.

Según Provia, el Pacífico será una de las rutas más congestionadas este fin de semana, ya que los veraneantes retornan a la Ciudad de Guatemala y municipios aledaños, después de pasar unos días en las playas del sur, y sus lugares de origen que visitaron aprovechando el asueto de la Semana Mayor.

Alexis Orellana, vocero de **SIVA**, de la empresa operadora de la autopista, informo estar preparados para agilizar el paso de los viajeros por las garitas de peaje. Y por tal motivo, han desplegado equipo técnico para auxiliar a los conductores de vehículos que tengan algún desperfecto mecánico.

Durante este fin de semana unos 60 mil vehículos transitarán por la autopista Palín-Escuintla, lo que puede llevar a congestionar el tráfico. Se recomienda a los conductores planificar sus viajes con anticipación. Y tomar las medidas de precaución necesarias para garantizar la seguridad en las carreteras.





¿Cuáles son las tradiciones de Sábado de Gloria?

Quema de Judas

La quema de Judas se realiza luego de la lectura de un testamento en el que se mencionan todas las situaciones políticas, personales, malos actos de las personas de la comunidad se reúnen en un lugar apartado y leen todo lo que hicieron o están haciendo los vecinos del lugar entre risas y admiración para a la 10:00 horas prenderle fuego y terminar con los malos augurios de las personas mencionadas en el testamento.

Pegarles a los niños

Esta tradición, consiste en que las personas mayores les daban pequeños azotes a los niños para que crezcan “más rápido y más sanos luego del sacrificio que Cristo había tenido en la cruz por el bienestar en la humanidad”.

Las procesiones

Aunque es un rito colectivo que se realiza todos los días de la Semana Santa, cabe mencionar que durante el sábado destacan las figuras de la Virgen María, quien pena la muerte de su hijo fallecido.

Bendición del agua y del fuego

Dicha actividad marca el inicio de la preparación de la Resurrección ya que, históricamente se ha dedicado durante la vigilia de madrugada previo al Domingo. Durante el acto, el agua bendita toma un lugar importante por su significado de purificación. Y el fuego representa el nuevo mensaje de Jesús resucitado.

Villarreal remonta en el Bernabéu y liquida al Real Madrid



El partido entre Real Madrid y Villarreal por la jornada 28 de La Liga española fue un partido intensamente reñido en el que ambos equipos buscaron la victoria. El Madrid llegaba a este encuentro con la necesidad de ganar para acercarse al líder de la liga, el Barcelona, mientras que el ‘Submarino Amarillo’ buscaba una victoria que le permitiera mantenerse en los puestos de competiciones europeas.

El ‘Submarino Amarillo’ dio la sorpresa y se impuso (2-3) ante el Real Madrid en el estadio Santiago Bernabéu, el nigeriano Samuel Chukwueze fue la figura del partido anotando un doblete para la visita.